



# せ域のひば



昨年を上回る約200人が参加されました。

## 晚秋の里山を ウォーク

11月7日(日)秋深まる甲賀の里山を歩く第6回「忍者の里山ウォーク」が開催されました。今年は予想をはるかに上回る約200人の方々が参加されました。素晴らしい秋日和の中、急な石段を登った浄福寺では、今から廻るコースの説明を聞きながら、甲南の町並みを眺め、また矢川神社では、ちらほらと七五三参りのある中、神主さんの説明を聞きました。竹藪の中の竹中城跡、望月城跡そして正福寺では住職さんのお話を聞きながら、黒影米の入たご飯と根菜、また豚肉たっぷりの忍者鍋が用意され、参加者同が舌鼓を打ち大好評でした。



昼食の忍者鍋は大好評でした!

午後からは新治の村雨城跡そして第2名神の工事現場を通りたり着いた成田牧場では絞りたて牛乳の試飲をしました。続いて甲賀流忍術屋敷では、様々なかつくりが珍しく、楽しいひと時を過ごし甘酒に軽い疲れを癒しました。

また特産品店を覗き甲南駅までの約12km、参加された皆さんは元気に秋の甲賀を満喫しました。

## 第25回 忍者の里 スーパークロス in 甲南

12月4日(土)から10日(金)にわたり「第56回人権週間」として各地域では様々な催しが行われました。その一環として甲賀市内の駅やスーパーなど14か所で、街頭啓発が行われました。各地域の人権擁護委員、人権擁護推進員の皆さんを中心に行に就任された南収入役とともに啓発物を配布しながら、人権の尊重を呼びかけました。

また、5つの地域では、それぞれ人権擁護委員による特設人権相談日が設けられ、市民の相談に応じました。



人権イメージキャラクター  
人KENあゆみちゃん



人権擁護委員による巡回キャンペーン



人権イメージキャラクター  
人KENまもる君



晚秋の甲賀を駆け抜けます